

## INFORME QUE LOS EQUIPOS UNIVERSITARIOS DE POPAYÁN

### PRESENTAN AL IV ENCUENTRO NACIONAL DE DIRIGENTES.

Haremos un informe resumido, limitándonos a anotar las diferentes actividades y las principales experiencias que durante el año hemos tenido.

Pasado el III Encuentro Nacional, fué de primordial preocupación por parte de los Equipos de la ciudad, el ponerse de acuerdo con el nivel a que el movimiento había llegado en ese momento. Consideramos como base fundamental el dar una mayor motivación teológica a nuestra vida cristiana, y de acuerdo con este criterio hemos procedido en las diferentes reuniones de carácter formativo. También ha sido motivo de continua preocupación, durante el pasado año, el lograr una mayor responsabilidad y madurez del Equipo, alcanzando así un nivel superior de formación que permitiese superarnos en la acción y dar continuidad al movimiento.

El plan que el pasado Encuentro fijó para la Zona Sur, fué cumplido en su gran totalidad, a excepción de la consigna de proyectar nos sobre Pasto, responsabilidad ésta que el Equipo Nacional, reunido en Tunja, aplazó hasta el regreso de Monseñor Giraldo.

Las actividades que Popayán desarrolló del óctavo Plan, --- fueron las siguientes:

Enero: Viaje a Pasto .- Marzo: Cursillo en Popayán .- Abril: Organización del Campamento de la Zona Sur .- Mayo: Reunión del Equipo Nacional .- Los siguientes viajes a Pasto programados no se realizaron por las razones antes anotadas.

Progresos de importancia se han alcanzado en la estructura ción del movimiento. Factor favorable ha sido el establecimiento de la Oficina sede para las reuniones y demás actividades internas del Equipo. Varias han sido las jornadas de formación para militantes, encaminadas todas éstas a la superación espiritual y formación doctrinal. Mucho cuidado ha merecido la realización de reuniones periódicas de planeación.

Trabajos en los distintos campos de la actividad universitaria se han planeado y efectuado con éxito. Con relación a una feliz integración de los gremios estudiantiles, los militantes hemos intervenido activamente. Otra realización en cuanto a intervención de los militantes, ha sido las promociones culturales, coros, teatro.

La organización del movimiento, está constituida de la siguiente forma: 16 militantes repartidos en 2 Equipos; uno por Ingeniería Civil y otro por Derecho. Cada uno de estos equipos tiene su Jefe, existiendo además un Jefe de Ciudad, un Representante al Equipo Nacional y un Tesorero General.

La Asesoría Eclesiástica continúa a cargo del Padre José Ignacio Mejía V., y su efectividad debe ser calificada como excelente.

Esperando para el año entrante poder realizar campañas más efectivas en el campo del Apostolado universitario, en cuanto se refiere a garantizar una presencia cristiana, deseamos que este IV Encuentro nos marque la ruta a seguir en esta importantísima labor.